

L'atelier d'anglais déjà tourné vers la rentrée

Les responsables des ateliers d'anglais mis en place par la maison des jeunes et de la culture de Villerupt, à peine les vacances entamées, commencent déjà à préparer la rentrée de septembre.

Bye, bye, miss », ont consciencieusement prononcé les enfants fréquentant les ateliers ludiques d'anglais, mis en place par la maison des jeunes et de la culture (MJC) de Villerupt.

Isabelle Kuhn accueille les petits tous les mardis de 17 h à 18 h (niveau petite, moyenne, grande section et CP), puis les plus grands jusqu'au CM2 de 18 h à 19 h.

Trois thèmes ont été abordés au cours de l'année : la découverte de pays anglophones, l'Angleterre, l'Écosse, l'Australie, les États-Unis ; les contes traditionnels, bien connus des enfants mais racontés en anglais, comme Les Trois petits cochons et La Petite poule rousse ; le temps qui passe et l'univers de la vie quotidienne dans la famille.

Le programme dès septembre

Le programme pour l'an prochain s'annonce prometteur, le temps qui passe, la météo et les histoires enfantines faisant la part belle aux héros anglais, Oui-Oui, l'ours Paddington...

Les enfants sont heureux de participer aux séances placées sous le signe du jeu et de la bonne humeur.

La dernière de la saison a été l'occasion de goûter des spécia-



Un goûter composé de spécialités anglaises a conclu les séances des ateliers ludiques d'anglais.

Photo RL

lités anglaises préparées par Nathalie, des shortbread, petits sablés au beurre et des

tartines de sirop d'érable.

Vivement le mois de septembre pour se retrouver et s'amu-

ser, mais toujours en anglais !

Renseignements et inscriptions : MJC, tél.

03 82 89 90 14 ou www.mjcvillerupt.fr ou au centre, tél 03 82 89 43 06.